
 

 ⒘ＮＳＪに参加して 

掛川２団 河辺 栞 

 私は今回初めてジャンボリーに副長として参加しました。 

 スカウトと副長との大きな違いは大会の主体であるかそうではないかだと思います。 

 スカウトはプログラムに参加し、他のスカウトと交流を深める。しかし指導者はあくまでサポ

ート、それを分かっていたつもりでも、今回のジャンボリーでそれを強く感じました。 

 特に指導者となったことで同世代のスカウトとの交流がほとんどなかったのが辛かったです

。 

 その代わりと言っていいのかわかりませんが、今までの大会で出会った人との交流は深め

ることができました。 


